



Buka Puasa Bersama di Lapas Permisan Menjadi Momentum Silaturahmi UPT Se Nusakambangan Cilacap

Candra Putra - CILACAPSELATAN.KAMPAI.CO.ID

Mar 26, 2024 - 15:16



Suasana penuh kekeluargaan dan kebersamaan mewarnai kegiatan buka puasa bersama yang diselenggarakan oleh Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah pada hari Senin sore (26/03). Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Suasana penuh kekeluargaan dan kebersamaan mewarnai kegiatan buka puasa bersama yang diselenggarakan oleh Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah pada hari Senin sore (26/03).

Acara yang berlangsung di Halaman Lapas Permisan Nusakambangan diikuti oleh seluruh pegawai permisan dan seluruh UPT Pemasyarakatan se Nusakambangan – Cilacap . Kegiatan ini bukan sekedar kegiatan rutin, melainkan sebuah langkah nyata dalam membangun komunitas yang lebih harmonis dan menjalin sinergitas. Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan, Ahmad Hardi mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan momen spesial untuk mempererat tali persaudaraan.

"Kebersamaan dalam berbuka puasa seperti yang dilakukan pada saat ini, diharapkan dapat menjadikan kita, keluarga besar Pemasyarakatan se NK-Cilacap menjadi lebih akrab dan lebih harmonis," ucap Hardi.

Acara buka bersama ini juga dihadiri korwil yaitu Ka UPT Lapas Batu Mardi Santoso. beserta seluruh Ka UPT NK-Cilacap dan jajaran.

"Kami sangat berbahagia dengan adanya acara buka bersama ini, diharapkan dengan acara buka bersama seluruh UPT Pemasyarakatan se NK Cilacap dapat mempererat silaturahmi," Ungkap Mardi.

Buka puasa bersama di Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan bukan hanya sekedar hal biasa, tetapi juga merupakan simbol dari semangat kebersamaan dan persatuan di tengah berbagai tantangan yang dihadapi. Semoga semangat kebersamaan ini, mampu membangun kedekatan dan hubungan baik keluarga besar seluruh UPT Pemasyarakatan se Nusakambangan - Cilacap.